
Cellica Janji tak ....
dari halam an KARAWANG BEKASIEKSPRES

membenahi DAS saluran 
pembuangan Kalikapa.

Acep yang membuka dan 
memimpin rapat koordinasi 
berharap seluruh kawasan 
terintegrasi yang ada di Se- 
latan Karawang dapaai me- 
mikul tanggung jawab yang 
sama membenahi DAS yang 
mengalir ke Kalikalapa.

"Kami harus membangun 
penyelesaian secara holis- 
tik. Karena itu harus meng- 
gunakan sistem yang baik 
agar permasalahan banjir 
ini dapat selesai dan tidak 
menimbulkan masalah lagi 
nantinya," kata Sekda.

Pemkab Karawang, kata 
Acep, sedang memperketat 
tanggug jawab kawasan dan

pengembang mengenai ke- 
wajiban memiik kajan hi- 
drologi. Nanatinya, para 
penemeang kawasan, kaa 
Acep diwajibkan memiliki 
kolam retensi, long storage, 
atau pun membuat danau.

"Atau memperluas danau 
jika sudah ada,” tegasnya.

Hal senada pun dikatakan 
Cellica. la menyebut, Pem
kab Karawang tdak akan 
pernah mempersulit para 
pengembang untuk me- 
naruh investasi dan mem
bangun jejaring bisnisnya 
di Karawang. Hanya saja, 
lanjut Cellica, para pengem
bang harus menaati seluruh 
regulasi penunjang sebelum 
mulai membangun usah-

anya. Satu yang kian pent- 
ing adalah kajian lingkngan 
atau Amdal.

"Bila sudah terpenuhi, 
tidak perlu di kantor atau di 
ruangan kerja saya, di jalan 
atau didalam mobil pun 
pasti saya tanda tangani,” 
kata dia. "Ada kewajiban 
saya di sini untuk memper- 
tanggungjawabkan kepada 
masyarakat," katanya.

Cellica m engingatkan 
kepada para pengembang 
agar komitmen dan kon- 
sisten dengan surat pern- 
yataan yang dibuatnya 
akhir Desember 2020 lalu. 
"Saya minta keseriusan 
dan niat baik pengembang 
dalam penanganan banjir 
untuk kawasan," tandasn- 
ya. (bbs/mhs)


